

Les Péruviens manifestent aujourd'hui contre la corruption



Lima, 19 juillet (RHC)- Les Péruviens vivent aujourd'hui une journée de mobilisation nationale pour exiger une réforme du système judiciaire et le châtement des chefs d'entreprise et des politiques corrompus.

Les manifestations ont été organisées par le mouvement syndical et par des ordres d'avocats, par des écoles privées, par des ONG et par des personnalités regroupées au sein de la Coordination Nationale des Droits de l'Homme.

La Confédération Générale des Travailleurs et des partis de gauche ont signalé que la lutte doit aller au-delà de mesures urgentes comme l'expulsion et des sanctions contre les individus corrompus car ils considèrent que la grave crise a ses origines dans la Constitution néolibérale de 1993 qui, ont-ils signalé, encourage la corruption.

D'autre part, la leader progressiste Verónica Mendoza a mis l'accent sur la nécessité d'élections générales anticipées et de la convocation d'une assemblée constituante. Elle a également lancé un appel à en finir avec toutes les mafias corrompues parmi lesquelles elle a mentionné le parlement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167226-les-peruviens-manifestent-aujourd'hui-contre-la-corruption>



Radio Habana Cuba